

C. E. Montclar. — Organizado por el Centro Excursionista de Bañolas, tendrá lugar, el día 6 de Junio (Lunes de Pascua), el aplec de Sant Aniol d'Agües. Con el fin de asistir al mencionado aplec, el C. E. Montclar efectuará una excursión, en autocar, con salida de ésta, a las 6 de la mañana de dicho día, y regreso a las 10 de la noche, aproximadamente. El autocar conducirá a los excursionistas hasta Sadernes y de allí a pié, (1.30 h.) hasta el lugar de la fiesta, cuyas típicas características van detalladas en otro lugar de este semanario.

Enlace matrimonial. — El sábado pasado se celebró en la Parroquia de Solius, el enlace matrimonial Fina-Vancells.

A los noveles y venturosos esposos les deseamos nuestras más sinceras felicitaciones.

La pavimentación de las calles. — Prosiguen las obras de asfaltado de calles, hallándose ya terminadas las de Sto. Domingo, San Buenaventura, Cruz, y a medio hacer la de Algavira. Faltan aún por hacer las calles: Eras, Garrofers, Sta. Magdalena, Fernando Romaguera, Nueva Garrofers, Especieros Juan Goula, Bolta y Notaría.

La labor del «Xauen». — Ya hace algunos días se dió la noticia de que vendría al litoral catalán, con el fin concreto de estudiar la zona pesquera que va del Cabo de Creus al Sur, el buque oceanográfico de la Armada Española «Xauen», el cual efectuaría sondeos en busca de nuevos caladeros de hasta 800 metros, con el fin de ampliar y reforzar en lo posible los lugares de pesca de nuestros parajes marítimos los cuales van mermando y de no hallarse otros llegaría a agotarse prácticamente la pesca en el litoral gerundense.

La venida del «Xauen» ha sido impulsada por el Sindicato Provincial de la Pesca, habiendo accedido a ello el Excmo. Sr. Vicealmirante Jefe del Sector Naval.

Para esta labor, existen además razones técnicas y de equidad que aconsejan una explotación más racional de la riqueza pesquera, que la pesca de arrastre se efectúe por profundidades según regiones o zonas y no por distancias como generalmente se ha venido haciendo.

Para dar una idea de la importancia de la labor del «Xauen», basta recordar que además de San Feliu, se ejercitan en la pesca las poblaciones de Rosas, Palamós, Blanes, La Escala, Lloret de Mar, Cadaqués y Estartit viviendo de la pesca 472 familias, 332 patronos de pesca, 141 motoristas, 1.169 marineros y 223 armadores, movilizandó entre todos unas seiscientas y pico de embarcaciones.

Solamente en el año 1959, se capturaron 4.381.430 kilos entre peces, moluscos y crustáceos, con un valor total en venta, de sesenta y ocho millones novecientas cincuenta y cuatro mil ciento cincuenta y siete pesetas.

Nuevo nombramiento. — Para desempeñar el cargo de Director del Liceo Abad Sunyer Femenino de esta Ciudad ha sido designado por el Ministerio de Educación Nacional D. Jaime Llach Marimón, Licenciado en Filosofía y Letras, Sección Pedagogía.

Audiencia. — El Secretario del Patronato de Cultura de nuestra Ciudad, fué recibido el pasado lunes por el Excmo. Sr. Ministro D. Pedro Gual Villalbí, en su despacho Oficial del Fomento del Trabajo Nacional en Barcelona. En el curso de la entrevista se estudió como posibilitar diversos e importantes proyectos culturales emprendidos por nuestro Patronato.

Teatro. — El próximo Domingo, día 22 de mayo, se pondrá en escena la divertida comedia en tres actos «Melodia Discordant», de Pere Mialet y J. Ferrer Domingo, en función de tarde.

Esta velada correrá a cargo de la Sección Juvenil de la Agrupación Artística de Ac-

“Zaragüeta” y “El té de las cinco”

EN EL CENTRO PARROQUIAL

Asistimos el domingo pasado a la representación de estas dos obras en el acogedor local del Centro.

La Agrupación Artística de Acción Católica se atrevió esta vez con el teatro en lengua castellana, cosa no muy corriente en los elencos de aficionados de la región, y en verdad que cumplió bastante bien su cometido, a satisfacción del adicto público asistente.

«Zaragüeta» de Vital Aza y Ramos Carrión, comedia en dos actos, hace honor a la vena humorística de sus autores, y a pesar del prolongado tiempo transcurrido desde el estreno de dicha obra, todavía ésta se conserva fresca y lozana, como actualizada y haciendo reír al espectador, que forzosamente ha de apreciar lo bien diseñados que son los personajes, para lo cual basta a los autores unas pocas frases.

La interpretación, con algunas vacilaciones en el primer acto, puede estimarse como buena.

«El Té de las cinco», comedia en un acto del joven autor guixolense J. A. de Haro, obra inédita, nos sorprendió muy agradablemente. Posee un ritmo vivo, muy interesante, con un humor moderno y ocurrente, que fue del agrado de los asistentes que captaron la ironía de la comedia y no regatearon sus aplausos en varios mutis; al director de la Agrupación al pronunciar unas frases de presentación y al propio autor J. A. de Haro que al final de la comedia, acudió a recoger los piácomes que el auditorio le dedicó.

Nos complacería que de Haro se atreviese a enfrentarse con una segunda obra, ya que por su juventud y por la muestra ahora presentada forzosamente nos debería regalar con algo de calidad.

Actuaron las actrices J. Castaño, R. Descayre, D. Loubat, T. Serra, y C. Miquel, y los actores R. Pelló, J. Granolleras, E. Andrés, J. Posas, R. Gay, J. Mas, J. Salgas y A. Boix.

Reiteramos nuestro parabien a J. A. de Haro y a esperar «Les Vinyes del Priorat» de J. M. de Sagarra, por la «Agrupación Romea».

LU

Antonio Prats Nadal

Encarnación, 60 - Tel. 36 90 97 **BARCELONA**

Productos disponibles para la industria del corcho y derivados: Acido oxálico cris. - Aceite Vaselina - Albúmina blanca de Sangre - Bórax polvo - Cera Montana «Riebeck» - Cloro «Cros» - Caseína Láctica - Cola fuerte «Medalla» - Colorantes anilina - Discos papel lija «Debray» - Dietilenglicol - Estearina - Glicerina - Goma Arábica «Kordofan» - Hexametilentetramina - Látex Dispersion Oxidos Hierro sintéticos impor. - Parafina - Paraformaldehído - Papel embalar rollos - Plastificantes impor. - Sangre en polvo.

DEPÓSITO Y DELEGACIÓN

JOAQUÍN SOLER NADAL

Paz, 9 - Teléfono 196

Cassá de la Selvá

ción Católica, en las tablas del Centro Parroquial.

El miércoles de la próxima semana, día 25, la Agrupación Romea ofrecerá una nueva representación de la

aplaudida obra de José M^o. de Sagarra «Les vinyes del Priorat», bajo la dirección de D. Benito Escriba, y en las tablas del Teatro Novedades en función de noche.